

# un chico de otro universo

Emma Marquesa



Image not found.

# Capítulo 1

Todo empezó una noche cuando un país tembló, entre la niebla apareció un hombre que se llamaba Enaj, tenía veintitrés años, su color de pelo cambiaba según su estado de ánimo, no sabía dónde estaba, donde se encontraba... se había subido en un ascensor y pulso un botón, cuando se dio cuenta, había aterrizado en otro lugar, pensó que estaba en otro planeta de su universo.

Su universo se llamaba Kizau, allí todo era bonito, las prendas parecían arcoíris porque tenían todo tipo de colores y, además, todos eran millonarios porque no existía el dinero.

Esa noche Enaj tenía mucho frío, su pelo se puso violeta, él nunca había visto ese color de pelo y entonces, se dio cuenta que ese ascensor le había trasladado a otro planeta, pero no se imaginaba que ese planeta estaba en otro universo.

El chico le miro y le dijo:

-Me llamo Federico, nunca antes había visto que el pelo fuera violeta, me encanta ese color de pelo.

Enaj no le entendía, quería correr, pero se cayó al suelo, le dolía la pierna izquierda por la caída, Federico se acercó y le dijo:

-Calma, solo quiero ayudarte.

Se acercó a él despacio, le ayudo a sentarse, fue a por una venda y volvió, le vio de pies y le dijo que hiciera el favor de sentarse, pero no entendía lo que le estaba diciendo, en su universo solo sabían hablar a través de la mente, no por palabras y las orejas estaban de adorno, escuchaba murmullos, pero no conseguía entenderle.

Federico le curo la pierna, no sabía quien era y que hacia metido en aquel cacharro, pensaba que alguien le había secuestrado y que podría meterse en un lío, pero le veía inofensivo, tranquilo... le parecía raro que alguien quisiera hacerle daño.

Unos minutos después dejo la venda en la mesa, Enaj se metió en la mente de Federico y le pregunto:

-Quien eres.

-Quien eres tú -pregunto Federico asustado.

-Necesito volver a mi planeta, pero dudo que el ascensor funcione.

-Usa la boca.

-Escribelo en un papel, no entiendo lo que me estas diciendo.

Federico le escribió en un papel que hablara, Enaj le dio la espalda y le dijo:

-No te lo vas a creer, pero en mi planeta, todos dejaron de hablar hace cuatrocientos años, uno descubrió que podía comunicarse a través de la mente y empezamos a hacerlo, puede que en cualquier momento desaparezcan nuestras orejas, pero soy feliz sabiendo que puedo comunicarme con cualquier persona, solo es cuestión de organizarse y pensar un poco.

-Estas loco.

-Escribelo.

Federico suspiro y se fue a la cocina, quería preparar algo para desayunar y despejar la mente, pensaba que aquel hombre, estaba completamente loco, que le habían hipnotizado o que le habían hecho algo y eso le produjo su locura.